

Als ergänzendes Projekt plant KIDsmiling e.V. in Zusammenarbeit mit dem Kölner Amt für Kinder, Jugend und Familie das Projekt „Komm Kochen!“.



## Unterstützen Sie uns und helfen Sie mit!

Wir freuen uns sehr über Ihr Interesse an unserer Arbeit und unserem Verein. Jede Spende kommt direkt dem konkreten Projekt zugute und wird von uns dankbar angenommen.

Gerne geben wir Ihnen Auskunft über die Verwendung von Sach- oder Geldspenden und stellen Ihnen selbstverständlich eine steuerlich abzugsfähige Spendenquittung aus.

Unser Spendenkonto:

Deutsche Bank Köln, Kto.-Nr.: 111 007 100, BLZ: 370 700 24

Wir danken Ihnen für Ihre Hilfe und ihr Engagement bei unseren Projekten, mit denen hilfsbedürftigen Kindern und Jugendlichen eine bessere Zukunft ermöglicht wird.

Ihre

Dr. Sandra Kossmann



### Vorstand

Dr. Sandra Kossmann (Vorsitzende)

Michael Madaus (Finanzen)

### Presse / Marketing

Ariane Günther

### KIDsmiling – Projekt für hilfsbedürftige Kinder & Jugendliche e.V.

unit medienhaus

Lindenstraße 14

50674 Köln

Tel: 0221 / 924 28 – 148

Fax: 0221 / 924 28 – 149

E-Mail: [info@kidsmiling.de](mailto:info@kidsmiling.de)

Weitere Informationen unter [www.kidsmiling.de](http://www.kidsmiling.de)

### Unsere Partner



pecher und soiron  
kommunikation und design



# KIDsmiling

Verein für hilfsbedürftige Kinder  
und Jugendliche e.V.

[www.kidsmiling.de](http://www.kidsmiling.de)

KIDsmiling e.V. ist Träger  
des Ehrenamtspreises  
**KölnEngagiert 2008**





## Der Verein

Der gemeinnützige Kölner Verein „KIDsmiling – Projekt für hilfsbedürftige Kinder und Jugendliche e.V.“ ist eine im September 2003 gegründete Privatinitiative.

Ziel des Vereins ist, sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche zu fördern und ihnen Perspektiven für ihre Zukunft zu geben. KIDsmiling e.V. unterstützt bereits bestehende und entwickelt neue lokale wie auch regionale Projekte schwerpunktmäßig in den Bereichen Sport und Kultur.

Es handelt sich um ein ehrenamtliches Engagement, das den täglichen Problemen der Kindervernachlässigung und –armut und der damit verbundenen eskalierenden Gewaltbereitschaft unter jungen Menschen begegnet. Verantwortlich für die inhaltliche Ausrichtung aller Projekte ist die Gründerin und Vereinsvorsitzende Dr. Sandra Kossmann.



## Unsere Projekte

Das aktuelle KIDsmiling-Projekt trägt den Titel „Offenes Fußballtraining auf öffentlichen Bolzplätzen“. Das integrative Sportprojekt wurde nach einer halbjährigen Konzeptionsphase am 22. Mai 2007 auf dem Fußballplatz in Köln-Lindweiler gestartet und hervorragend angenommen.

Mittlerweile nehmen an dem zweistündigen kostenlosen Fußballtraining auf elf Bolzplätzen in

- Bocklemünd (donnerstags 16–18h)
- Chorweiler (mittwochs 16–18h)
- Ehrenfeld (dienstags 16–18h)
- Finkenbergring (montags 16–18h)
- Kalk (donnerstags 16–18h)
- Lindweiler (dienstags 16–18h)
- Meschenich (donnerstags 16–18h)
- Mülheim (montags 16–18h)
- Ostheim (freitags 16–18h)
- Rondorf (mittwochs 16–18h)
- Vingst (dienstags 16–18h)

jede Woche bis zu 300 Mädchen und Jungen im Alter von 6 bis 18 Jahren teil. In Meschenich bieten wir sehr erfolgreich ein reines Mädchen-Fußballtraining an.



Dabei wendet sich das Projekt „Komm Bolzen!“ insbesondere an Kinder und Jugendliche, die keine Anbindung an Vereine und Institutionen haben und vorwiegend in sozial belasteten Wohngebieten aufwachsen.



Die Sportkationen werden von erfahrenen pädagogisch geschulten Trainern geleitet, die sensibel und professionell mit den Bedürfnissen der Kinder und Jugendlichen umgehen.

Der Kölner Oberbürgermeister Fritz Schramma hat die Schirmherrschaft übernommen, Kooperationspartner ist der 1. FC Köln und das Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Köln.

